
Siracusa.  Festa  del
doppiaggio  con  il  premio
Tonino  Accolla:  stasera  la
finale
Prima serata del premio nazionale di doppiaggio Tonino Accolla
ieri in piazza Minerva. Palco tecnologico come da tradizione e
primi ospiti per il gala che apre la festa del doppiaggio e
dei doppiatori italiani.
Madrina della manifestazione ideata e promossa da Arca, con
Stefania Altavilla e Giuseppe Mandalari deus ex machina, è una
sempre straordinaria Emanuela Rossi, “voce” tra le più amate e
che rimanda ad attrici come Michelle Pfeiffer, Emma Thompson,
Cate Blanchett, Robin Wright e tante altre.
Ha “giocato” sul palco con un altro ospite d’eccezione: Angelo
Maggi, doppiattore per definizione. Sua la voce italiana di
Iron Man (Robert Downey jr), Tom Hanks, Bruce Willis ma anche
del  commissario  Winchester,  personaggio  dei  Simpson,  serie
doppiata per anni insieme a Tonino Accolla.
Prima  apparizione  sul  palco,  insieme  ai  conduttori  Mimmo
Contestabile e Barbara Kal, per i 6 finalisti che questa sera
si  contenderanno  la  vittoria  finale,  doppiando  dal  vivo
diversi anelli cinematografici. Sono stati selezionati da Fono
Roma, partner storico della manifestazione. Si contenderanno
la  vittoria  finale  Alessandro  Perilli  (Scuola  Teatro  a
Manovella, Firenze), Emanuele Di Simone (Voice Art Dubbing,
Napoli), Luca Castiglione (Accademia Silvia Pepitoni, Roma),
Jessica  Tonchella  (Accademia  Da  Ponte,  Vittorio  Veneto),
Serena Pallacordi (Voice Art Dubbing, Roma) ed Elena Talenti
(Scuola Teatro a Manovella, Firenze).
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Non  accetta  la  separazione,
minacce  e  violenza  sull’ex:
34enne ai domiciliari
I Carabinieri della Stazione di Priolo Gargallo, in esecuzione
del provvedimento di aggravamento di misura cautelare emesso
dal GIP presso il Tribunale di Siracusa, hanno arrestato il
priolese M. A., 34enne operaio. Il provvedimento restrittivo
della libertà personale è scaturito a seguito di reiterate
violazioni della misura cautelare del divieto di avvicinamento
nei confronti dell’ex convivente, commesse dall’uomo che non
ha  accettato  la  separazione  dalla  donna  con  la  quale  ha
cercato  di  ristabilire  la  relazione  sentimentale,  anche
facendo  ricorso  a  pesanti  minacce  ed  azioni  violente.
L’arrestato, dopo le formalità di rito, è stato sottoposto al
regime degli arresti domiciliari.

Siracusa.  Evasione  e  furto:
63enne ai domiciliari fino al
2021
Dovrà stare ai domiciliari fino al 20 aprile 2021. Questo
prevede il provvedimento eseguito dai Carabinieri della
Stazione di Siracusa a carico di Salvatore Carbone  originario
di Noto, 63 anni. Il provvedimento di esecuzione di pene
concorrenti è stato emesso dalla Procura della Repubblica
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presso il Tribunale di Siracusa. Scaturisce dal cumulo delle
pene inflitte con due sentenze passate in giudicato per i
reati di evasione e furto aggravato commessi, rispettivamente,
a Siracusa nel gennaio 2016 e ad Avola nel febbraio 2011.

Calcio,  Eccellenza.  Angelo
Galfano per la panchina del
Real Siracusa
È  Angelo  Galfano  il  nuovo  allenatore  del  Real  Siracusa
Belvedere. Tecnico di esperienza, ha guidato – tra le altre –
Vibonese, Noto e Comiso navigando tra serie D ed Eccellenza.
La presentazione ufficiale nei prossimi giorni, a Siracusa
dove il tecnico marsalese risiede ormai da anni.
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Calcio.  Siracusa,  è  finita:
niente iscrizione in C
“Il Siracusa non si iscriverà al prossimo campionato di Lega
Pro.  Non  hanno  portato  a  nulla  di  concreto  le  varie
interlocuzioni dei giorni scorsi con diversi soggetti”. Lo ha
detto l’ad del Siracusa calcio, Nicola Santangelo, spiegando
le ragioni che hanno costretto la società azzurra a prendere
questa decisione. “La società aveva bisogno – dice l’ad del
Siracusa, Nicola Santangelo – di capitali entro il 24 giugno.
Obiettivamente era impossibile far fede a tutti gli impegni in
scadenza  lunedì.  Non  c’erano  più  le  condizioni  per  poter
andare  avanti.  Il  nostro  ringraziamento  va  a  chi  ha
collaborato  con  questa  società  e  a  chi  e’  stato  sempre
presente allo stadio. Grazie al sindaco di Siracusa, Francesco
Italia, all’amministrazione comunale ed al Consiglio comunale
per aver provato fino alla fine a dare una mano per salvare il
Siracusa Calcio”.

Siracusa. Pescatori di frodo
in  area  marina  protetta:
sequestrati 7 chili di pesce
e fucili
Controlli in mare da parte degli uomini della Guardia Costiera
durante il fine settimana.
Assicurato il monitoraggio di tutti i Varchi di accesso in
mare dell’Area Marina Protetta del Plemmirio dove, nella notte
di  venerdì  scorso,  è  stata  riscontrata  la  presenza  di
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un’autovettura  parcheggiata  in  località  “Punta  Milocca”,
ricadente nella zona “C”, nei pressi di un accesso a mare
lontano da abitazioni ad uso residenziale. Tale circostanza ha
subito  insospettito  i  militari  operanti,  facendo  ritenere
riconducibile la presenza dell’autovettura alla presenza di
qualche pescatore di frodo. Dopo qualche minuto infatti si
individuavano  due  fasci  di  luce  risalenti  dal  mare  in
direzione dell’autovettura, e successivamente la presenza di
due  sub  che  si  accingevano  a  posizionare  il  pescato  e
l’attrezzatura  utilizzata  all’interno  del  bagagliaio
dell’auto.
A quel punto i due soggetti venivano bloccati, identificati e
sanzionati ai sensi della normativa vigente con una multa di
euro  2.000,00  per  aver  effettuato  attività  di  pesca
all’interno  dell’Area  Marina  Protetta  del  Plemmirio  e  in
orario notturno.
Si  procedeva  inoltre  al  sequestro  dei  fucili  subacquei
utilizzati per la pesca e di circa Kg 7 di prodotto ittico
misto  (polpi,  seppie,  scorfani)  che  a  seguito  di  visita
organolettica da parte degli organi competenti dell’A.S.P. n.
8  di  Siracusa,  da  cui  risultava  idoneo  al  consumo  umano,
veniva devoluto in beneficienza alla Parrocchia del Pantheon
di Siracusa.

Noto. Giornata nazionale Ail,
premiati i giornalisti Vella
e Malandrino
Un appuntamento tradizionale quello che l’Ail , l’associazione
italiana contro le leucemie, linfomi e mieloma propone da
diversi anni nella suggestiva cornice di Noto in occasione
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della Giornata Nazionale contro le Leucemie, i linfomi e il
mieloma,  con una festa, che è anche un momento per rendere
noto il lavoro svolto, i risultati ottenuti, in termini di
ricerca e in termini di servizi, le prospettive.  Per i 50
anni  dell’associazione,  la  sezione  provinciale,  guidata  da
Claudio  Tardonato,  ha  ospitato  ,  sabato  sera,  il  vice
presidente nazionale, il prof. Marco Vignetti, direttore del
Centro  Dati  Gimema.  Spazio  a  momenti  di  intrattenimento
musicale, esibizioni artistiche: dal ballo al canto del coro
“Melodia.. in note” , nel corso della serata affidata alla
conduzione  di  Carmen  Malandrino.  Per  il  “momento  Ail”,
premiati  i  giornalisti  Pino  Malandrino  e  Oriana  Vella
(FMITALIA e SiracusaOggi.it), per l’attenzione riservata al
volontariato  ed  al  terzo  settore.   Targhe,  con  un  logo
appositamente creato dai maestri infioratori di Noto,   al
vice presidente Ail, ad una rappresentanza dei volontari Ail
della  provincia  di  Siracusa,  al  Direttore  U.O.C.  di
Coordinamento  Provinciale  della  rete  Trasfusionale  ASP  di
Siracusa,  Dario Genovese, poi  l’Avis provinciale, presieduta
da  Nello  Moncada,  con  il  fondamentale  invito  alla
donazione.  Ricordato,  nel  corso  della  serata,   il  prof.
Mandelli, dal cui lavoro è partita  il percorso di ricerca nel
campo  dell’ematologia  che  oggi  ha  raggiunto  importanti
traguardi. “Oggi-ha detto il vice presidente nazionale Ail,
Magnetti- ci sono tumori del sangue che vengono guariti con
cure  50  anni  fa  impensabili.   Abbiamo  fatti  enormi  passi
avanti, ma ci sono anche tanti altri aspetti sui quali non
siamo  ancora  riusciti  a  risolvere  il  problema
definitivamente.Abbiamo  però  compreso  i  meccanismi  per
arrivarci:   i  farmaci  intelligenti,  che  intercettano  la
cellula  malata  risparmiando  quelle  sane  e  la  capacità  di
riattivare il sistema immunitario nell’organismo”. Padrone di
casa, il sindaco, Corrado Bonfanti, che da anni conferma il
supporto logistico del Comune all’evento Ail.



Avola.  L’omicidio  di  Andrea
Pace:  fermati  i  fratelli
Caruso
Fernati con l’accusa di omicidio in concorso e porto abusivo
di armi nei confronti i fratelli Salvatore e Corrado Caruso,
25  e  22  anni,di  Avola.  La  Procura  e  i  carabinieri  li
ritengono   i  responsabili  del  delitto  di  Andrea  Pace,  il
25enne di Avola ucciso mercoledì scorso con 5 colpi di pistola
davanti all’ingresso della sua abitazione di via Neghelli. Il
movente,  secondo  la  ricostruzione  dei  magistrati,  il
procuratore di Siracusa Fabio Scavone ed il sostituto Carlo
Enea Parodi,  sarebbe legato ad un alterco tra i Caruso e la
vittima pochi minuti prima dell’assassinio. I due fratelli 
sono stati condotti nel carcere di Cavadonna, a Siracusa. Le
indagini sono state condotte dai militari del Nucleo Operativo
e Radiomobile della Compagnia di Noto. A carico dei fratelli
Caruso sarebbe emerso un grave quadro indiziario. Ancora al
vaglio degli inquirenti i motivi per cui è scaturita la lite.
La  vittima  sarebbe  stata  raggiunta  presso  la  propria
abitazione.  Lì  Pace  è  stato  raggiunto  da  5  colpi  sui  10
esplosi.

Siracusa.  Nuovo  ospedale,
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Vinciullo  sospende  lo
sciopero della fame
Sospeso lo sciopero della fame avviato in segno di protesta
dall’ex  presidente  della  commissione  Bilancio  dell’Ars,
Vincenzo Vinciullo e dai consiglieri Salvo Castagnino e Mauro
Basile, supportati, nella protesta, che è consistita anche
nell’occupazione pacifica e simbolica della hall dell’ospedale
Umberto  I,  da  diversi  sostenitori  e  simpatizzanti.  La
protesta,  contro  i  ritardi  verso  la  definizione  della
questione nuovo ospedale ,è proseguita anche in nottata. Al
piano terra della struttura sanitaria di via Testaferrata,
Vinciullo, Castagnino e Basile hanno trascorso la nottata. In
attesa dell’incontro, annunciato per domani, tra l’assessore
regionale Razza e il sindaco, Francesco Italia la protesta è
stata  sospesa.  La  riunione  dovrebbe  svolgersi  nella  sede
catanese  della  Regione.  “Ci  auguriamo-  commenta  Vinciullo-
  alla  presenza  dei  dirigenti  e  dei  funzionari
dell’assessorato  regionale  alla  Sanità.   “Abbiamo  vinto,
abbiamo raggiunto il nostro obiettivo, i catanesi sono stati
costretti  a  cedere  di  fronte  alla  nostra  legittima  e
sacrosanta  protesta  –  dichiarano  Vinciullo,  Basile  e
Castagnino- Di fronte a questo risultato positivo sospendiamo,
momentaneamente,  la  nostra  azione  di  lotta  in  attesa  di
conoscere  le  risultanze  dell’incontro  che  domani,  verranno
assunte, ricordando a tutti, in primis, al direttore generale
dell’Asp di Siracusa che vi sono competenze che non possono
essere  delegate  ai  catanesi,  ancorchè  eletti  grazie
all’intervento determinante di Cuffaro, Lombardo e Miccichè,
ma devono essere assunti solo a Siracusa. Decisioni prese in
altre  sedi  istituzionali-continuano  Vinciullo  Basile  e
Castagnino,  che  non  siano  la  sede  dell’Asp  di  Siracusa  e
quella  del  Consiglio  Comunale  di  Siracusa,  rischiano  di
presentare profili di illegittimità che non potranno essere in
seguito  mai  sanate”.  Infine  un  auspicio,  che  ha  anche  il
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sapore di una previsione differente.  “L’augurio- concludono
gli  esponenti  di  Siracusa  Protagonista  –  è  che,  domani
l’assessore possa indicare al sindaco anche il capitolo da cui
prenderà  le  risorse  necessarie  per  costruire  il  nuovo
ospedale, altrimenti il rischio concreto è che ci troviamo
solo di fronte a parole”.

Siracusa.  Cadavere  rinvenuto
in viale dei Comuni: è di un
60enne
Il  corpo  senza  vita  di  un  uomo  è  stato  rinvenuto  nella
mattinata in viale dei Comuni,per strada. Sul posto,insieme
alla polizia,il medico legale per risalire innanzitutto alla
sua  identità.  Si  tratta  di  un  60enne  siracusano,le  cui
iniziali  sono  G.V.  Il  decesso  sarebbe  avvenuto  per  cause
naturali. Diversi nodi restano ancora da sciogliere.
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